
 Grafikkarten KaufberatungErledigt

Beitrag von „YogiBear“ vom 25. November 2016, 15:59

Doch, durchaus würde ich AMD bei Computinganwendungen immer den Vorzug geben - lieber
einmal den Framebuffer einstellen als alle Nase lang Webtreiber zusätzlich zu den OSX-
Updates aktuell halten...

Aber da du vor allem von Adobe-Software sprichst und diese in Richtung CUDA optimiert ist,
wirst du mit einer nVidia besser fahren, wenn es dir um die Beschleunigung von Photoshop und
Co geht.
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